



大阪・関西万博に行ってきました



5月8日（木）大阪・関西万博に行きました。三菱未来館で「命」について考えた後、班活動を実施しました。班活動では様々なパビリオンを見学・体験できたようで、作文からは充実した様子が読み取れました。またルールや集合時間を守れるなど 66期生の成長を感じられる一日となりました。

「万博に行きたいな」と思う人は、大阪市から夏休み期間中（7月19日～8月31日）、複数回入場できる夏パスがプレゼントされるそうなので、大阪府の特設Webサイトから電子申請してください。

中間テスト迫る！

5月27日（火）・28日（水）に中間テストが実施されます。テスト範囲には1年生で学習した分野も含まれており、1学期最初のテストとしては盛りだくさんの内容です。テスト勉強は計画的に行えていますか？2年生は1年生の復習とともに2年生の学習を進めていく必要があります。時間の使い方をよく考えて計画的な学習を進めていきましょう。

また定期テストをつづるためのファイルを5月26日に配布予定です。テストつづりは復習や3年生で実施される実力テスト前の振り返り学習で利用します。テスト結果とともに定期テストを保管して学習を深めておきましょう。

体育大会・学年種目

体育大会の学年種目『いれルンルン』は、玉を入れる人と、それを阻止する人との競技を行います。

競技で大切なことは、みんなで戦略を練ることです。競技時間が短いので時間の使い方やタイミングを考えリズミカルに活動してください。

だんだんと夏日が多くなり、体調管理も難しくなりますが、体育大会当日には素晴らしい競技を見てください。

また、体育大会をはじめ猛暑が予想される日には、水分を多めに学校へ持参するようにしましょう。

